

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien  
Wohlfahrtspflege

10.10.2019

# Stellungnahme der BAGFW zum Entwurf eines Gesetzes für eine bessere Versorgung durch Digitalisierung und Innovation sowie zur Gegenäußerung der Bundesregierung zur Stellungnahme des Bundesrats

Die BAGFW begrüßt, dass der Gesetzgeber den Entwurf eines Gesetzes zur besseren Versorgung durch

Digitalisierung und Innovation vorgelegt hat.

## Dateien

[2019-10-10\\_BAGFW\\_Stellungnahme\\_DVG\\_final.pdf](#) 382 KB

[Zum Seitenanfang](#)